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¿Tiene usted cubiertos 

los accidentes del 
servicio doméstico?

Si una criada se lesiona estando a 
su servicio, ¿ qué hará ? Por menos 

j de 00 pesetas al aflo puede suscribir 
l una póliza con:

LEPANTO S. A.
Teléfono, 506. r,.. Jaspe, 14.
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Los equipos manchegos en la última ¡ornada

A la izquierda, con el porteío batido y un defensa en l¡i pufe^j, tii>Guads«Jaja.a salva apurada píente un momento de 
peligro.—A la derecha, Vilaseca marca el segundo gol en medio de ia alegría de sus compañeros. (!<’. Gómez).

A  pesar de la seguridad de Revira, al que se ve aquí en una segura interven- ¡ Hubo buena entrada en el Oerrú, como 
ción del día del Girad, el Valdepeñas no pudo ganar en Valladolid. (Información

en cuarta página). lo demuestra esta foto de Gómez.

Tres fotos de Miguel desplazado cxp.esa mente a El Escorial: A la izquierda, Galiana para el penalty; en el centro, 
Adolfo protege a su portero del ataque de Casado y, a la derecha, Fueyo consigue el gol del empate definitivo.

(Información en última página).
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¿Pies de oro y cabeza de barro? |
El futboi se ha puesto por las nubes. 

Los jugadores cobran cantidades fabulo
sas y hasta los de las categorías infe
riores perciben sueldos que no obtendrían 
en otras profesiones, si tenemos en cuen
ta que la mayoría de los que se dedican 
por completo, y profesionalmente, al fút
bol de Tercera División, proceden de ofi
cios de condición modesta. Entre ser eba
nista, pintor, impresor —es decir, obre
ro especializado que ya alcanza un jor
nal de cierta importancia— y ser futbo
lista, hay notable diferencia. El primero, 
sin duda, trabaja más con menor rendi
miento. No decimos que los futbolistas 
no deban cobrar, ni que sean unos va
gos, ni que no puedan tener aptitudes 
para otra función en la vida, pero sí 
que es un contrasentido hacer una profe
sión de lo que debía ser deporte, es decir, 
distracción, entretenimiento, ejercicio 
muscular higiénico para la salud. Como 
hemos admitido el profesionalismo, hoy 
no nos parece raro. Pero, hace unos años, 
se consideraría de mal gusto cobrar por 
hacer deporte. Claro que hoy el fútbol es 
espectáculo y los “actores” cobran en to
das partes. Sin embargo nosotros opina
mos que lo mejor es la fórmula alemana, 
es decir, que el jugador sea mitad pro
fesional y mitad no. Lo ideal es que el 
jugador tenga un oficio o profesión fun
damental, no sólo para el dfa de mañana, 
sino para que no entregue ai ocio, a pu
lular de bar en bar, todas las horas que 
tiene libres a la semana que son muchas, 
pues, entre partido y entrenamientos, no 
pasarán de diez las horas de actividad. 
Luego, el Club podría darles una grati
ficación —para la que habría tope— 
como compensación a las molestias y co
mo estímulo.

De lo contrario, el jugador profesional 
modesto, no llena una función en la so
ciedad y, además, ve en el alero su por
venir, pues, si nada sabe hacer, como el 
producto de sus fichajes no es tan ele
vado como para montar un negocio que 
le dé para vivir, está condenado a ir 
trampeando por ahí. Además, ello hace 
que se reserve, para que la cuerda le 
dure más. Sólo unos cuantos futbolistas 
millonarios, de Club grande, pueden mi
rar al futuro despreocupados, aunque no 
tengan oficio ni beneficio.

Indudablemente que a un individuom w i n u i i i i H i i i H i H i i i i i i n i n i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i H i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i i n i u i M i u i i i n »
Después de la jira 

por España-Portugal
DIMISION DEL PRESIDENTE DE LA

FEDERACION ARGENTINA DE 
FUTBOL

En la última reunión celebrada por la 
Federación Argentina de Fútbol, ha pre
sentado la dimisión el presidente, don 
Valentín Suárez, como consecuencia de 
las censuras de que ha sido objeto por 
parte de varios Clubs, concernientes a la 
jira del equipo nacional por España y 
Portugal y respecto también de la crisis 
por que atraviesa en la actualidad el 
fútbol argentino.

se le den 20.000 pesetas de ficha y 12.000 
de sueldo no es como para que tenga 
coche, pero, para el Club de Tercera, es 
una carga enorme emplear más de me
dio millón de pesetas al año en mante
ner un equipo. La fórmula del jugador 
semi-profesional es la ideal para todos.

De aquí en adelante, se acabó la época 
de las “ vacas gordas” para ios profesio
nales de Tercera. El fútbol no se puede

mantener al tren que ha sido mantenido 
hasta ahora y se vuelven ios ojos hacia 
el semi-amateurismo en las categorías 
inferiores. El dinero vale más; la gente \ 
se reserva (hoy no es difícil hallar a su 
precio una localidad para un Madrid- 
Atlético por ejemplo) y el fútbol parece 
que vuelve a los buenos cauces.

Con los futbolistas ha pa sado al revés 
que con ia estatua bíblica: que muchos 
tenían los pies de oro y la cabeza de 
barro. Sus piernas valían un millón, pe
ro muy poco su cerebro. Y algunos, por 
no pensar con la cabeza y asegurar su 
porvenir, se ven hoy desplazados de ía 
sociedad, inadaptados, sin saber hacer 
nada de provecho y con el vicio de la 
gandulería encima.

Las co sas por 
su  nombre

Alrededor del paso de los “ases" aus
tralianos Sedmang y Mac Gregor al pro
fesionalismo, se ha levantado una peque
ña polvareda en los medios intemaciou»- 
les del tenis. No precisai»ente por haber 
dejado el blanco armiño colgado en los 
mismos mástiles a los que subió la ban
dera australiana después de su triunlo 
en la Copa Davis, sino por la serie de 
pormenores que, habiendo permanecido, 
si no secretos, por lo menos discreta
mente en un segundo término hasta 
ahora, acaban de ser universalmente co
nocidos. En realidad, puede creerse que, 
más que de los triunfadores en la "Cha
llenge Round” , se ocupa el comentario 
internacional de la organización general 
del tenis de gran categoría, cuyo “ama- 
teurismo” , siempre tenido en duda, aca
ba de s?r puesto nuevamente en la pi
cota.

Siempre hemos creído que, en ia ac
tualidad, la vida se ha complicado mu
cho y que muy pocos serán los que cen
suren a log jóvenes ídolos del público 
australiano el haber aceptado una oferta 
realmente interesante. Por lo menos su 
postura y su posición actual es -clara, 
mucho más clara de lo que fué hasta 
que gegó el momento de decidir su 
porvenir deportivo. En realidad, han 
optado por la franqueza y en estos tiem
pos en que tan -difícil se hace discriminar 
dónde apa-ba el “amateurismo” y  dónde 
comienza el auténtico profesionalismo; 
en este tiempo de largos viajes, que prác
ticamente imposibilitan a un joven toda 
otra ocupación en la vida, en este tiempo 
de eficaces ayudas brindadas, cuando no 
por el Estado, por las propias federacio
nes interesadas; en este tiempo en que 
las concentraciones de los deportistas 
“amateurs” suman semanas y semanas 
a lo largo de la temporada, la decisión 
de Sedgman y Mac Gregor viene a po
ner una pincelada de claridad en un 
ambiente bastante turbio.

(EJn realidad, nos ha sorprendido mucho 
más que el propio presidente de la Fe
deración Australiana de Tenis declarara 
que se habían hecho ofertas muy intere
santes a los dos vencedores de la “Davis 
cup” , para que continuaran en el campo 
“amateur” , ya que -en dichas manifesta
ciones campea de manera tan diáfana el 
espíritu del “nuevo amateurismo”, que 
sinceramente hemos de admitir que tie
ne muy -pocos puntos de contacto con la 
idea que de los deportistas “amateurs" 
se ha tenido en el Mundo durante mu
chos lustros. JOSH L. LASPLAZAS.
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"La cantera local puede dar más
jugadores al Deportivo M anchego"

*Aspiro a ser titular en esta mi primera temporada 
de categoría nacional»

DICE EULALIO, EL NOVEL, JUGADOR MANCHEGUISTA
Hacía tiempo que la cantera local no 

daba ningún jugador para el equipo titu
lar. Ha sido bien recientemente, cuando 
el Manchego, con formidable acierto, ha 
incorporado al cuadro de sus jugadores 
a Eulalio Moreno Gómez, ese muchacho 
bajito, que en el partido frente al Girod, 
fue la admiración de los espectadores, 
muchos de los cuales interrogaban acer
ca de la procedencia del muchacho.

Y hemos creído oportuno que, bajo el 
patrocinio de Perfumería Corral, cuyo 
propietario es don Antonio Corral Díaz, 
gran “hincha” mancheguista, viniese 
a nuestras páginas. Aquí tienes, lector, 
una especie de biografía del modesto 
muchacho:

—¿De Ciudad Real?
—No; de Miguelturra, aunque al poco 

de nacer me trajeron a Ciudad Real.
—¿Cómo nació en ti la afición al 

fútbol?
—No se lo puedo decir, pero desde que 

me acuerdo, siempre estuve dando pata
das a una pelota o lo que fuese.

—¿Tu primer equipo?
—El de la Perfumería Corral, en la 

temporada 1947-48.
—¿Después?
—En el Ferroviario y en Bolaños, aun

que en este equipo no he jugado partidos 
de campeonato. Anteriormente, cuando 
hice el servicio militar, jugué en el Ho- ! 
jar Delicias de Madrid, en Segunda Re- ! 
gional. [

—¿Tu equipo favorito?
—El Atlético de Bilbao.
—¿Tu jugador?
—i ¡Zarra!!
—¿Y el mepor equipo del Grupo? 
—Pues el Deportivo Manchego, aun

que algunos crean que no.
—¿Por qué?
—Pues porque juega al fútbol como 

ninguno, lo que le pasa es que esta tem
porada no le acompaña la suerte.

—¿Y el mejor jugador del Grupo ?
—Valch, sin discusión.
—¿Qué puesto prefieres?
—El de interior, que es el que más me 

gusta y porque estoy acostumbrado a él.
El otro día jugué de extremo porque me 
lo ordenaron y yo jugaré siempre con 
el máximo interés.

—¿Tu jugada preferida?
—El regate preciso y el tiro a puerta 

con ambas piernas.
—¿Qué sensación te causó el primer 

gol que has marcado en categoría na
cional?

—Mucha alegría. Si ese gol lo hu
biese marcado en un partido más com
prometido, la alegría aún hubiese sido 
mayor.

—Tú crees que hay chicos que pueden 
jugar en el Manchego, procedentes de 
otros equipos locales?

—Ahora mismo hay tres jugadores 
que podrían hacerlo sin desentonar.

—¿Y son?

—Chiqui, Bolaños y Santos. Los tres 
del Ferrocarril.

— ¿Crees que triunfarían
—Con toda seguridad, si la afición ios 

alentase y fuesen indulgentes con ellos, 
en cualquier fallo. Para la próxima tem
porada, ya estarían hechos y habrían 
solucionado la papeleta a la Directiva

— ¿Tu defecto?
—El de todos los jugadores de mi ta

lla: la estatura.
— ¿Tu cualidad?
—Que salgo a jugar todo lo que puedo

EULALIO
y si se trata del Deportivo Manchego, 
mucho más aún.

— ¿Algo para terminar?
—Como siempre, un saludo a la afi

ción que tanto me aplaudió el día leí 
Girod y que haré todo lo posible por ha
cerme acreedor al puesto de titular.

Y a nosotros no nos queda más que 
desear que se cumplan sus deseos y que 
esos muchachos que tan buenas condi
ciones apuntan, alguno ya cuajado, pue
dan, en un día no lejano, vestir la ca 
miseta mancheguista.

DROGUERIA Y PERFUMERIA

Antonio Corral Díaz
GENERAL AGUILERA. 3 

TELEFONO, 451 
CIUDAD REAL
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”LÑ HORfí”
Joyería y  Relojería
Trofeos Deportivos

FERIA, 4 CIUDAD REAL

Serio concepto del 
«amateurismo»

--------o --------
NO LES GUSTA A LOS INGLESES 
QUE UN EQUIPO DE AFICIONADOS 
TRASLADE A OTRO CAMPO UN 
PARTIDO DECISIVO POR LOGRAR 

MAYOR ENTRADA
LONDRES.—Los técnicos y aficiona

dos al fútbol se enfadaron por la deci
sión del equipo amateur Walthamstow 
Avenue de “ lanzar por la borda” una 
ocasión propicia de ser el primer Club 
amateur que enere en los cuartos de fi
nal de la famosa Copa de Inglaterra.

El Walthamstow Avenue, que actual
mente ostenta la Copa Amateur, ha con
fundido y llenado de sorpresa a todo el 
mundo futbolístico por haber consegui
do empatar a un tanto con el actual 
campeón de la Liga, el Manchester Uni
ted y en el campo de éste el sábado 
pasado. Po«- haber jugado en campo 
contrario tiene derecho a celebrar el des
empate en su piopio terreno.

Sobre su campo pequeño, el Walthams
tow tendría buenas probabilidades para 
eliminar al Manchester United y, con 
ello, pasar a la. siguiente vuelta, de cuar
to de final. Pero con gran sorpresa de 
todos, loa directivos: del Walthamstow, 
decidieron celebrar el encuentro en Hi- 
glibury. en decir, en el campo del Arse
nal, que tiene un aforo mucho mayor.

Al trasladar el partido al campo de! 
Arsenal, los directivos pueden esperar un 
mínimo de 3.000 libras más en los in
gresos.

Este hecho ha motivado que los afi
cionados pregunten: ¿es esto verdadero 
amateurismo ?

La edad de los árbitros
------ o ------

El árbitro inglés míster Evans, que ha 
dirigido esta temporada muchos encuen
tros internacionales, acaba de recibir un 
aviso de la Football League, en el que se 
le notifica que ya no podrá, en lo suce
sivo, arbitrar ningún encuentro de cam
peonato, puesto que ha cumplido cua
renta y siete años de edad. En efecto, 
esta edad representa el tope para los ár
bitros de la Liga inglesa, la cual se 
muestra muy rigurosa sobre este punto.

No obstante, la Federación Inglesa de 
Fútbol, por ser mucho más liberal que 
la Liga, conserva todavía el nombre de 
míster Evans entre los que forman la 
lista de sus árbitros internacionales. No 
es este el primer caso de un árbitro im
posibilitado por la edad de dirigir los 
partidos de Campeonato en Inglaterra, 
que puede arbitrar encuentros interna
cionales, puesto que míster Reader, que 
arbitró en la Copa del Mundo en Río de 
Janeiro, en 1950, tenia en aquel enton
ces cincuenta y  dos años. De todas for
mas, hacía ya seis años que dicho árbi
tro no dirigía ningún encuentro de cam
peonato.

Es, pues, casi seguro que se verá to
davía al ágil míster Evans dirigir mu
chos encuentros internacionales, el cual 
con sus cuarenta y  siete años de edad 
puede aún correr a grandes zancadas de 
un extremo a otro de un campo de fútbol.
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Partido amistoso de los 
Empleados Ferroviarios

VALLADOLID (Por teléfono).—Ter
minado el partido Europa-Valdepeñas, 
hemos hecho varias preguntas a los acto
res de la contienda.

En la caseta local, hay alegría. Son
miiuiiiiiniiiinittiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiHiiiiiiiiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiiiiiiiiiHiMiiiiiiiiuHiiiiiiiiiiiiiiiiin

Goleadores de la provincia
------- o-------

MANCHEGO
Oon 9 tantos: Las Heras.
Con 5: Pueyo.
Con 4: Bolta, Carbonell y Rodríguez. 
Con 2: Niño y Jaro.
Con 1: Valch. Sebas, Adolfo y Eulalio. 
Goles del equipo: 34.

CALVO SOTELO 
Con 11: Fraga.
Con 10: Vilaseca.
Con 8: Brígido.
Con 5: Castillo.
Oon 4: Bonito y Coto.
Con 3: Gallego.
Con 2: Antoñito.
Con 1: Pía Hora.
Goles del equipo: 48.

VALDEPEÑAS 
Oon 11: Jovito.
Con 6: Carlos.
Oon 5: Hernández.
Oon 2: Garrido y Nicolás.
Oon 1: Arrieta.
Golee del equipo. 27.

tan pocos los triunfos logrados a lo lar
go de la competición, pues se ha pagado 
la novatada del debut en Tercera, que 
una victoria entusiasma a estos jóvenes 
jugadores aficionados locales.

Busquet está contento del rendimiento 
de los suyos. Y nos dice.

—El partido fué difícil y reñido como 
lo indica el resultado. El Valdepeñas jue
ga mucho, pero le superamos en rapidez 
y entusiasmo. Por eso. hemos ganado.

— ¿Ganaréis algún puesto?
—Si seguimos mejorando, creo que po

dremos rebasar al Gauadalajara y al 
Escorial. Los otros, ya están muy altos. 
Pero como no se desciende, este año ñas 
ha servido de fogueo para el venidero. 
Si del (Europa sale algún jugador para 
el Valladolid, nos daremos por contentos. 

* * #
En la caseta del Valdepeñas hay la

mentaciones, pues opinan todos a coro 
que pudieron y debieron ganar ei parti
do, ya que creen ser más equipo que el 
bisoño Europa-Delicias. Unos creen que 

a perjudicó el terreno de hierba; alguno 
se lamenta del arbitraje y, los más, de 
la mala suerte en el remate. De todas 
formas, el Valdepeñas dejó regusto de 
buen equipo, más hecho que el local. 
Quizás lo justo hubiese sido un empaite, 
pero la balanza se inclinó por la delante
ra vallisoletana.

Días pasados, los empleados ferroviario* de ia capital, celebraran un partido 
amiitoso: He aquí a los dos equipos en el Estadio. (Fotos Núñez).

M!!llli!lliillilil!UIIII!IH

El Europa ganó por córale

Pero jugó más y mejor el Valdepeñas

Nuestro concurso
DANIEL DURAN, DE PUERTOLLANO 
GANA EL PREMIO AL ACERTAR 

EXACTAMENTE LOS TRES 
RESULTADOS

La jomada del domingo ha sido la 
única que nos ha proporcionado un má
ximo acertante de 15 puntos, es decir, 
que ha acertado exactamente los tres 
partidos con sus tres resultados iguales 
a los reales. Se trata de Daniel Durán, 
que vive en Benéfica, 37, Puertollano, 
al que se le girarán sus 25 pesetas.

Luego ha habido muchos que han acer
tado los tres partidos con ligerísimos 
errores, como Eulogio Izquierdo, de Puer- 
tollano que sólo se ha equivocado en 
dar 6-1 al Calvo Sotelo o Gregorio Yé- 
benes, de Ciudad Real, que ha dado 2-2, 
7-1 y 3-2, acertando la diferencia de go
les pero no el resultado exacto. En fin, 
sería larguísima la lista, porque hay 
concursantes de todas partes muy apro
ximados, así como Marcelino Cañadas, 
de Argamasilla, Manuel Bastante, de 
Puertollano, etc.

Sigue sin dilucidarse el premio final y, 
hasta ahora todos loa ganadores parcia
les .tienen opción al sorteo para el pre
mio gordo, de pago de los gastos para 
la final de Copa

PARTIDOS PARA EL DIA 15
TOLEDO------CALVO SOTELO

MANCHEGO ------ EUROPA

CONQUENSE------C. CAM INOS--------
NOMBRE -----------------------------------------

DIRECCION --------------------------------------

POBLACION ----- ---------------- ----------------

Almacenes "LOS PORTALES"
ALGODONES — SEDAS — PAÑERIA 

GENEROS DE PUNTO — LANAS
PLAZA DEL GENERALISIMO 

CIUDAD REAL

RESULTADOS'y 5IGN0

PRIMER..’ DIVISION 
Real Gijón-Español 
Real Madrid-Valencia 
Sevilla-Valladolid 
Celta-At. Bilbao 
R. Sociedad-Coruña 
R. Zaragoza-Oviedo 
S - ntander-Málaga 
Barcelona-At. Madrid

SEGUNDA DIVISION 
Caudal-Tarragona 
Alavés - Torrclavega 
Burgos-Huesea 
Ferrol-Osasuna 
Baracaldo-Lérida 
Sabadell-Logroñés
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Breve charla con José Luis Martínez, portero 
del Ferrocarril de la capital

Le gustaría jugar con e l Manchego
Esperábamos la terminación del torneo 

entre el Club de Manzanares y  el Fe
rrocarril de la capital para después lle
gar al joven Pepe Luis Martínez, portero 
de este último equipo, y  que nos contase 
sus impresiones. Y nos dice:

—Como comprenderás no me creo dig
no todavía para una interviú, ya que to
dos los jugadores que desfilan por las 
columnas de ARCO, están hechos y  ma
duros en las lides deportivas. Yo, soy 
demasiado joven...

—Todo lo que quieras, pero dime cómo 
te tratan en el Ferrocarril.

—Magníficamente. Tengo motivos so
brados de aprecio para todos los jugado
res y Directiva, especialmente del señor 
Donas, presidente; del señor Calvo y  de 
Pedrín, entrenador muy capacitado para 
este menester.—¿.?

—Fui de prueba y me quedé de titu
lar. Mi deseo es agradar a todos y a 
esa magnífica afición.

Nos habla del Club, de Manzana
res y nos dice que es un equipo veterano 
y muy duro, que ha dado la batalla hasta 
el final al Ferrocarril, y han tenido 
que apretar para vencerlo.

—'¿El mejor del Manzanares?
—La defensa y muy especialmente, 

Paquillo.
— ¿Tus aspiraciones?
— ¡Hombre! Jugar en e'_ Manchego. Al 

fin y al cabo es el representante genuino 
de la provincia. Juego y pongo toda mi 
alma en los encuentros, confiado en que 
alguna vez cuajaré y se fijarán en mí.

— ¿ Cómo ves el fútbol como especta
dor?

—Pues sencillamente, me limito a ca
llar, porque me pongo en el caso de los 
jugadores y a veces no sale la cosa como 
se piensa, y el público entendido desde 
la banda, es muy exigente.

— ¿ Cómo lo ves, cómo jugador ?
—Como jugador, algo nervioso al prin

cipio. Luego consigo afianzarme y cum
plir, que ya es bastante.

— ¿Tienes novia?
—La pregunta tiene miga. Pero te voy 

a decir la verdad. ¡No! Pero no ve ven
dría mal una flor de ese ramillete de 
chicas guapas de nuestra capital.

— ¿Va público a vuestros partidos?
— ¡No! Y es una lástima que los des

velos de nuestros directivos no sean com
pensados con la asistencia de aficiona
dos. El Ferrocarril, modestia aparte, 
practica un buen fútbol y espero que en 
las próximas eliminatorias sea más nu
meroso en su asistencia.

—Del Ferrocarril, ¿ cuál es el mejor 
jugador ?

—No me gusta hacer sugerencias, ya 
que todos son muy buenos, pero destaca 
a Costoso por su veteranía. A todos nos 
anima y es un gran hermano mayor 
dentro y fuera del terreno de juego.

— ¿ Crees muerto el fútbol en Alcázar ?
—Desde luego, y es una verdadera 

lástima que tengamos que emigrar por 
afición ya que en nuestro pueblo no exis
te el Mecenas que lo haga resurgir. Al

cázar tiene patente de cantera inagotable.
Esta es la eternna desgracia de nues

tro fútbol. Nutrir de jugadores a los 
Clubs de la provincia y privarnos nos
otros de las emociones que el deporte 
trae consigo.

En fin, dejemos el tiempo correr, y

Tq  < ■ ~-s¡

JOSE LUIS MARTINEZ 
dejemos, también, a este joven portero 
alcazareño llamado Pepe Luis Martínez, 
soñar con su ilusión, que aspira cuajar 
partido tras partido para llegar a su 
máxima aspiración: ¡Jugar en el Man
chego! * * *

¡Fíjate en él, KASAMA! YO.

Los millones de pesetas que 
ha dado el fútbol 

durante un año
AL TESORO, POR IMPUESTOS, 32
MADRID.—El domingo se cumplió un 

año de la toma de posesión del cargo de 
Presidente de la Real Federación Espa
ñola de Fútbol de don Sancho Dávila.

Durante este período de tiempo, el 
fútbol ha proporcionado 29 millones de 
pesetas a la Beneficencia españolâ  a tra
vés del Patronato de Apuestas Mutuas, 
aparte de otros 3.300.000 pesetas por los 
beneficios deportivos. El Tesoro también 
se ha beneficiado en concepto de im- 
pttes.os con 32 millones de pesetas, y la 
Mutualidad de Futbolistas Españoles, en 
asistencia médico-farmacéutica y otras 
aportaciones, ha percibido dos millones y 
medio de pesetas.

Asimismo, la Federación Española de 
Fútbol ha entregado 750.000 pesetas con 
destino a la construcción de campos 
modestos.
{|||l!l!l)ll!lflllllllllltllllll[lllilj|l!ll!!lll!!l!;l!!!l!llll!llllli)lllllllllll!ll![|)N!llll|{ill!l!l![[lll!llllllllillllllllllllll

4 pelotaris solicitan 
la licencia prolesional

ESTABAN SANCIONADOS POR 
AFICIONADOS “MARRON”

PAMPLONA.—Los hermanos Arzibu, 
ex campeones nacionales de pelota a 
mano, que fueron recientemente sancio
nados con un año de suspensión por su 
“amateurismo marrón’’, han decidido in
gresar en el campo profesional ,a cuyo 
efecto solicitaron, en la Federación Na
varra de Pelota, las licencias correspon
dientes.

Igual camino parece que van a seguir 
los guipuzcoanos Inciarte y Echevarría, 
siendo cuatro de las más prestigiosas fi
guras con que ha contado la mano afi
cionada en las últimos años.

Distribuidor: NAVARRETE Ciudad Real
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La vida trashumante de Grata Ga-pbo
Los secretos de la «esfinge sueca» revelados

A  sus 47 años, Greta Garbo va y vie
ne de América, viaja sin cesar, visita di
versas naciones europeas y reduce el 
circulo de sus amistades. Hollywood, ese 
laboratorio donde se crean tantas y tan 
diversas personalidades, envolvió a la 
pequeña Greta de los primeros tiempos 
con un balo misterioso que nadie, ni ella 
misma, ba podido fundir jamás. Hoy, ale
jada de los estudios cinematográficos por 
razones que pocos conocen, Greta Garbo 
ea más misteriosa que nunca. El grupo 
de sus amistades conocidas comprende 
tan sólo a Gayelord Hauser, el famoso 
técnico en alimentación; a su “mana
ger” , Frey Browon; al escritor John Gu- 
ter; a la condesa Mercedes D’Acosta y al 
celebérrimo fotógrafo de la Corte britá
nica, Cecil Beatón. Al margen de ese re
ducido grupo de amigos, nadie puede hoy 
difundir seriamente loa motivos que im
pulsan a Greta Garbo a un trashuman
te vida, al parecer, sin objetivos definidos.

Ha bastado, pues, que el prestigioso 
cineasta Billy Wilder haya declarado que 
“Greta Garbo tiene miedo” para que la 
penetrante curiosidad periodística inicia
ra inmediatamente un nuevo intento de 
romper el hermetismo de la actriz sueca.

su empeño convertirla en lo que es. Es 
algo asi como si hubiera presentado a! 
mundo —una sana campesina disfrazada 
de espía internacional— . Se le ha dado 
una caza sin cuartel hasta lograr que 
durante semanas enteras se escondiera

«Exilio, otra provincia 
de España»

ASI SE TITULARA UNA NUEVA 
PELICULA DE CESAREO GONZALEZ

En ¡recientes declaraciones hechas al 
periódico “Nuevo Correo” , de Buenos

que la acción del tiempo le haya arre
batado definitivamente su esplendor de 
antaño en la cámara? No. Este temor no 
puede minar el ánimo de Greta Garbo 
porque sabe que, a sus 53 años, Gloria 
Swanson ha aparecido en la pantalla con 
agradable aspecto gracias a la maestría 
de los maquilladores hollywoodenses.

El único miedo que puede tener la fa
mosa vikinga es el invencible miedo que 
siempre tuvo al mundo. Y así un día se 
dice que Greta Garbo va a ponerse a ' 
las órdenes del director Walter Ságner, 
para interpretar una versión cinemato
gráfica de la “Duquesa de Langeais” ; 
otro día, se afirma que la artista sueca 
está estudiando con John Gunter la adap
tación cinematográfica de su novela 
“Death be not proud” ; más tarde se cree 
saber que va a revivir en la pantalla .a la 
inolvidable Sarah Bernhardt. Pero esos 
proyectos no tienen realización. Y ante 
ese lento declinar. Louella Parson, la plu
ma demoladora de Hollywood, dice que 
el mundo de la cinematografía rechaza a 
la “estrella” que no quiere contribuir a su 
propia popularidad.

Revelar o recordar el secreto de la "es
finge escandinava” equivalen hoy a pe
netrar en una vida extraordinaria, veda
da siempre a la curiosidad pública. Cecil 
Beatón, el pintor, hombre de teatro, es
critor y fotógrafo de la Corte de San 
Jaime, hoy admitido entre log íntimos de 
Greta Garbo, escribió de la inquieta sue
ca: “Greta tiene un gran sentido de hu
morismo y sería alegre por su tempera
mento pero, en realidad ,es desgraciada 
y neurasténica. Esto se ha debido a quie
nes la rodearon e intentaron con todo

La más reciente foto de Greta Garbo

on su casa o en una finca alejada de 
las ciudades. No creo que haya nada en 
el mundo que le interese. Greta es inca
paz de vivir” .

Así fué descrita la mujer de la que se 
dijo que no era idónea para el matrimo
nio pero amó como otra cualquiera de 
sus semejantes o quizá más intensamen
te. Se afirmó que John Gilbert no pudo 
llenar su vida porque no era bastante 
para Greta y que Mamoulian quedó de
masiado “americanizado” por el éxito de 
sus obras. Sin embargo, en 1938, pareció 
que Greta Garbo había encontrado el 
amor de su vida al hallarse ante Leopol
do Stokowslci, el gran director de or
questa, hijo de padre polaco y de madre 
irlandesa, que enriqueció la orquesta 
clásica con el gong javanés y las cam
panas indias. Dos colosos artísticos, dos 
figuras populares, dos personalidades 
singulares, se encontraron frente a fren
te en Ravello. Nació allí la “novela ita
liana” que empezó en una buena amistad 
entre una mujer de 33 años y un hom
bre de 56 y se convirtió después en una 
intimidad que parecía el preludio de un 
matrimonio. Inesperadamente se escribió 
el epilogo y hay quienes afirman que fué 
obra de las hijas de Stokowski —fruto 
de anteriores matrimonios— que no qui
sieron que la fama del maestro quedara 
obscurecida por la de su esposa. Pocos 
meses después Stokowski contrajo ma

Aires, Cesáreo González ha dado a cono
cer su intención de producir una pelícu
la cuyo título es: “Exilio, otra provincia 
de España” .

“En ella quiero abarcar —dice— tres 
generaciones de hombres-muchachos. Los 
del año 30 al 36, los del 36 al 42 y los 
del 42 hasta el 52. Sus reacciones, sus 
condiciones de vida, su forma de pensar 
ante los momentos cruciales de España. 
Quiero presentar ante los ojos de todos 
los españoles la auténtica realidad, la 
maravilla de nuestra nación, que dejó de 
ser un buque anclado en la Historia para 
navegar libremente, con los puntos car
dinales de su doctrina nítidamente seña
lados en su brújula.

El título en sí ya dice bastante. Y hay 
que pensar en que los españoles en el 
exilio voluntario están deseando volver a 
España. Y España los espera con los 
brazos abiertos, como Madre amorosa que 
es, porque en ningún momento dejó de 
considerarlos como hijos.

Me hace gracia pensar en que haya 
gentes —todo tiene en la vida sus ex
cepciones— que se.dediquen a tergiversar 
las cosas y a hacer resaltar hechos sin 
imporancia de ninguna clase. Siempre, la 
distancia exagera los hechos, aunque el 
tiempo los desvanece. Y toda clase de 
resquemores, de dudas, desaparecen in
mediatamente que se llega a la fibra 
sensible, virtud característica de los es
pañoles. Somos todos iguales. No hay 
más diferencia que una pequeñísima se
paración de pensamientos, pero en el fon
do, en lo más íntimo de cada español, 
nos late ese amor por nuestra Patria, 
que es amor común, de hermano, de 
hijo...

Yo quiero hacer una película que abar
que a todos los españoles que están por 
América, por Africa, por todas partes 
del globo, y, al mismo tiempo, agradecer 
a esas naciones que los acogieron, el ges
to noble y gallardo que han tenido. Y ha
cerles ver que, aún lejos de España, en 
esa tan cacareada palabra del exilio, ellos 
estaban en una nueva provincia espa
ñola” .

Parrilla Gran Casino
CIUDAD REAL 

Barra americana. Restaurante. 
Bodas, bautizos, cenas de sociedad. 

LOS DOMINGOS:
POR LA MAÑANA. SELECTO 

BAILE VERMOUTH 
POR LA TARDE, ANIMADO 

TE-BAILE.

Vanderbilt, con la que sigue viviendo 
felizmente.

Más tarde Greta encontró a Gayelord 
Hauser con el que sigue manteniendo 
buenas relaciones y, después de sus son
risas en “Ninitchka” , inició un aleja
miento de los estudios que sigue mante-

trimonio con la rica heredera Gloria l niendo en la actualidad.
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Santiago Ortiz va dejando de ser promesa 

para convertirse en realidad
El corredor del Frente de Juventudes de 

Criptana nos cuenta sus propósitos
SU MAYOR ILUSION ES LA DE SER EL VENCEDOR DE LA VUELTA 

CICLISTA A  LA PROVINCIA

CRIPTANA.—Aunque son muchas las 
veces que he charlado con Santiago Ortiz, 
muy pocas son las ocasiones en las que 
le he encontrado completamente solo. 
Siempre lo he visto rodeado de numero
sos seguidores, ávidos de escuchar incan
sables los triunfos que, pese a su juven
tud, va cosechando. Bien puede decirse 
que es el ídolo de la afición local, quien 
ve en sus soberbias facultades físicas, 
unas posibilidades muy grandes.

Hoy he tenido la suerte de “pescarlo” 
por casualidad completamente solo.

—Vamos a ver Santiago, ¿qué tiempo 
llevas dedicado ai ciclismo?

—En broma, tres años. En serio, uno.
— ¿Quieres aclararme lo de en serio y 

en broma?
—Con mucho gusto. En los dos prime

ros años, tomé parte en algunas carre
ras, que pasaron sin pena ni gloria. En 
ninguna de ellas logré clasificarme el 
primero. El tercer año, con la experien
cia de los anteriores, mi colocación en 
las pruebas en que participé fué más 
brillante. Tuve la satisfacción de ser el 
segundo en el gran premio de Ciudad 
Real, que se adjudicó Yébenes, el buen 
corredor de la capital ,no sin que tuvie
ra que luchar muy fuerte conmigo. Aquel 
año conseguía clasificarme el cuarto en 
la Vuelta Ciclista a Ciudad Real y quin
to en la del Albacete. En cuanto al año 
pasado, el año en serio como lo llamo, 
puedo decirte que ha sido mi mejor tem
porada y del que estoy plenamente satis
fecho.

—'¿Quieres contarme algo de ella? 
¿A lgo de tus triunfos?

—Triunfos... Bueno. SI por triunfos 
entiendes el ganar pruebas, en seis oca
siones lo he conseguido. En las restantes, 
hasta 42 que son en las que he partici
pado en la pasada temporada, mi clasi
ficación ha estado siempre entre los 
cinco primeros, a excepción de la Vuel
ta a Castilla.

—A propóisto de ella, ¿qué me dices?
—Que me siento orgulloso de haber si

do uno de los que la terminaron. Mi 
puesto no fué muy brillante, el penúlti
mo, pero me considero plenamente sa
tisfecho al conseguir mantenerme en las 
carreteras con los ases nacionales, en 
una prueba tan dura que muchos de gran 
renombre no consiguieron terminar.

— ¿Te encontraste mal en algún mo
mento ?

—Toda la carrera la hice muy bien, 
salvo en la subida ai Puerto de Navace- 
rrada, que sentí un fuerte calambre en 
la pierna izquierda. Pese al fuerte do
lor que sentía y. a costa de grandes es

fuerzos, pude llegar a Segovia, cuando 
sólo faltaba un minuto para cerrar el 
control. Por ello ya a lo largo de la ca
rrera me fué imposible mejorar mi 
puesto.

—Aparte de la Vuelta a Castilla, ¿ cuál 
es la prueba a la que vas con mayor ilu
sión?

— Sin género de dudas a la Vuelta a 
la provincia que todos los años viene

SANTIAGO ORTIZ
organizando el Frente de Juventudes. En 
ella dieron principio mis actuaciones, en 
ella he ido haciéndome y destacando. El 
poder representar a mi localidad en esta 
prueba es un motivo de satisfacción, y 
cuando, como en el presente año, se me 
honró con mi designación para formar 
parte del equipo que llevaría la repre
sentación del Frente de Juventudes de la 
provincia, supe en todo momento apre
ciar en todo su valor esta deferencia. 
Si luego la suerte no fué nuestra aliada 
y  todos no supieron hacer honor a esta 
designación, yo por mi parte creo cum
plí con mi deber. ¡Lástima que el triun
fo se nos escapara y se lo llevara otra 
provincia! Tenía puestas todas mi espe
ranzas, incluso el ser vencedor de ella, 
pero, ¡lo que son las cosas!, tuve que 
conformarme con el noveno puesto de la 
general y quinto de ’a provincial.

— ¿Qué propósitos tienes para la tem
porada que se avecina?

— Como ciclista tengo mis ambiciones. 
¡Quién no las tiene! Pero mi mayor ilu
sión es poder triunfar en la Vuelta Ci
clista a la provincia, adjudicándome el

EL DON DE LA OPORTUNIDAD
Cuando los deportistas profesionales 

olvidan que todo tiene sus límites en la 
vida, firman una letra de pago a fecha 
fija. Desgraciadamente, aquellos hombres 
temperalmentales no pueden asociar el 
aplauso y la gloria de una época con un 
porvenir más o menos despreocupado, y 
claro está, esta falta de oportunidad les 
convierte, a la larga, en seres que. por 
necesidad, arrastran una vida deportiva 
que destrozan y convierten en una de las 
muchas tragedias que desgraciadamente, 
pocas veces, supone un ejemplo o escar
miento para los que suben.

En boxeo son numerosos los hombres 
que no han sabido aprovecharse de la 
profesionalidad y de lo que ella les ha 
proporcionado para llegar a la época en 
que la edad impone el retiro, libre de 
preocupaciones más o menos impuestas 
por el imperativo de' la supervivencia 
humana. Son muchos los despojos huma
nos que pululan por las ciudades que 
fueron grandes figuras y que llegaron a 
rozar la fortuna que dilapidaron lasti
mosamente. Los nombres están en la 
mente de todos los buenos aficionados.

Hoy, nos van llegando noticias de los 
■descalabros del que fué gran boxeador, 
Theo Medina, y que hoy ha de arrastrar
se por los cuadriláteros para obtener su 
sustento a costa de las imprecaciones y 
desprecio de aquellos que en otra hora 
le ovacionaron entusiásticamente. Pero 
hay otros, muchos más, y mientras el 
profesional no llegue a centrar práctica
mente lo que encierra el concepto de 
profesión, estos casos se irán dando con
tinuamente. ¡Lástima!... 
lllllllllllllllllllllllilllllllllillllllllllllilillllllllllllllM 
La Vuelta a Italia pasará por el 

«Techo de Europa», a 2.760 
metros de altura

El “Giro” de Italia pasará este año, 
por e lmonte cuya carretera cruza la 
cumbre más alta de Europa alcanzada 
por un corredor. Es el monte Stelvio, a 
2.760 metros, conocido por el “ techo de 
Europa” . Está situado en territorio aus
tríaco, en la etapa Cortina D’Ampezzo- 
Kitzhühel.
WllilllilllllllllBIIIIIIIH
primer puesto. Esto por lo pronto col
maría todas mis aspiraciones. Después, 
tomaré parte en cuantas carreras se or
ganicen, ya sean de carácter provincial, 
nacional e incluso en las que participen 
«xtranjeros.

—Ten en cuenta amigo Ortiz que no 
es tan fácil, que es necesario prepararse 
a fondo. Sabrás que casi todos los “gran
des” del ciclismo español ya se están 
preparando. ¿Haces tú algo?

—En estos días he dado comienzo a 
mi preparación. La he iniciado con ejer
cicios atléticos para ir deshaciendo las 
grasas que se han acumulado en estos 
dos o tres meses de inactividad. Después, 
cogeré la “burra” y saldré a las carre
teras aunque de una forma suave, para 
ir entrando en forma.

Y  así terminó la charla con Ortiz. 
Nosotros, por nuestra parte, le deseamos 
suerte.—E. J.
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DESDE EL B U R LA D ER O

Antonio Novclcí, motados de novillo^ 
quiere Haeeree banderillero

EN A VEZ, EN PORZENA, CORCHAITO II Y EL DEJARON VIVAS DOS 
VACAS DE VICTOR Y MARIN, QUE ERAN C O M O  CATEDRALES Y 

TENIAN MEY MALAS INTENCIONES

ARCO, en su afán de descubrir nuevos 
valores mancbegos, tanto en el deporte 
como en el toreo, trae boy a sus páginas 
a Antonio Navas “El Cano” , apodo éste 
que le viene di su rubio pelo, de peque
ño casi albino.

— ¿De dónde eres?, empezamos pre
guntándole.

-—De Ciudad Real.
— ¿Años que llevas toreando?

ANTONIO NAVAS “EL CANO”
—Desde los 11. Y tengo 22 ahora.
— ¿Cómo surgió en tí la afición a ¡a 

tauromaquia ?
-—Vi torear a Michelin, me gustó y 

quise ser torero.
— ¿Dónde toreaste por vez primera? 
—En la finca "Galiana” , en la placita 

campera que uay en ella, toreé unos be
cerros siendo un niño. Me vieron, ade
más del dueño T: la finca, don Siiverio 
Fernández, los hermanos Marcial y 
Eduardo Laianda. Me dijeron que tenía 
condiciones y me animé.

— ¿Y has estado en alguna escuela 
taurina ? f

— ¡Qué va! Todo lo que aprendí, lo 
aprendí solo.

— ¿Dónde y cuándo empezaste a to
rear en serio?

—En 1947 en las ferias de Arenas de 
San Juan. Luego en Villahermosa, en Vi- 
llanueva del Duque (Córdoba), Consuega 
(Toledo), Torralba, etc.

— ¿Muchas orejas?
—Bastantes.
—i¿Eres profesional?
—Sí, desde 1951, como matador de 

novillos.
— ¿Mucho dinero ganado?
— ¡Qué va! La afición es tan grande 

que la mayor parte de las veces toreamos

por los gastos. En alguna ocasión, nos 
han dado un poco más.

— ¿Planes inmediatos?
—Cuando me licencie del Ejército, ir 

a Madrid y canjear mi carnet de mata
dor por el de banderillero. Creo que ten
go condiciones para ello, más que para 
matador. Para las banderillas, poseo sol
tura y espero poder formar en una bue
na cuadrilla.

— ¿Cómo son los toros que toreas?
—Estoy acostumbrado a torear y ma

tar toros muy grandes. ¡Nos sueltan ca
da vaca por ahí...!

—Entonces, ¿qué opinas del “afeita
do” ?

—Que no debe existir ni se debiera 
consentir, porque va en desprestigio de 
la fiesta. Además, resulta que los “gran
des” son los que lidian toros con las de
fensas arregladas, mientras que nosotros 
nos jugamos la vida de verdad por cual
quier plaza de mala muerte.

— ¿Cogidas?
—Tres y varias fracturas y magulla

mientos.
— ¿Alguna anécdota?
—Una vez, fuimos a -Porzuna, Cor- 

chaito II y yo. Ños soltaron dos vacas 
enormes de Víctor' y Marín, que además 
eran muy difíciles: Se quedaron vivas, 
porque nos entró un .pánico terrible. Y 
tuvimos que salir custodiados por la 
Guardia Civil.

— ¿Algo más?
— Sí; antes de despedirme de los lec

tores de ARCO y de la afición taurina, 
quiero hacer constar que, en Ciudad 
Real, hay otro chaval que promete. Se 
llama Luis Lillo de la Torre. Me lo voy 
a llevar como aspirante en mi cuadrilla, 
para irlo haciendo por los pueblos, pues

“El Cano”, a los 11 años, 
becerros.

ya toreaba

: 1
tiene condiciones y afición. Se irá entre
nando, al matar esos becerros que los 
aficionados locales de los pueblos no con
siguen “despachar” .

Agradecemos a Antonio Navas sus 
manifestaciones y le deseamos muchos 
éxitos como banderillero. Y, ahora que 
parece que se va a arreglar definitiva
mente lo de la Plaza de Toros de Ciu
dad Real, a ver si lo vemos por aquí en 
la cuadrilla de un famoso matador.

KASAMA.

Dudas... en Portugal
En Portugal se está tratando de reno

var la fórmula con que se venían dispu
tando hasta ahora los campeonatos de 
las Divisiones secundarias. La opinión 
general era partidaria de que se formara 
una Segunda División, con un único gru
po en todo el país, ciñéndose en esto a 
los mismos moldes de la Primera.

La Comisión encargada de elaborar el 
proyecto ha condenado esta idea después 
de llegar a la conclusión de que esta fór
mula no tiene viabilidad por el momento, 
dada la configuración del territorio por
tugués, las dificultades y carestía de los 
medios de locomoción en determinadas 
regiones y, sobre todo, la débil capaci
dad financiera de ciertos núcleos depor
tivas, a los cuales les sería completa
mente imposible soportar una competi
ción con un crecido número de despla
zamientos largos, que les representaría, 
además de un gran gasto económico, una 
pérdida de tiempo —tres o cuatro días— 
que obligarían a los jugadores a solicitar 
continuos permisos en sus lugares de 
trabajo.

Para apoyar estas opiniones en contra 
de la formación de una Segunda División 
a semejanza de la Primera, se citan va
rios casos de Clubs que, militando en la 
División de Honor, no han ganado, en 
algunos de sus desplazamientos, ni el 
dinero equivalente al precio de un billete 
de ferrocarril para un jugador.

Ante tales condiciones del fútbol por
tugués, es de creer que la Federación 
desechará, por el momento, la idea de la 
formación de una Segunda División, ri
giéndose con una fórmula idéntica a la 
Primera y que sus reformas se dirigirán 
por otros derroteros.

El tema, aun refiriéndose concretamen
te a nuestros vecinos, no deja de tener 
un gran interés para nosotros, sobre to
do si consideramos que, dent. o de unas 
semanas, el pleno de la Real Federación 
Española de Fútbol va a tener que en
frentarse con el mismo problema, aun
que traducido a otras categorías del fút
bol hispano.

Las ansias de bien figurar de muchas 
sociedades no marchan de acuerdo con 
sus recursos económicos! y bien puede 
aceptarse que las dudas que en este mo
mento atenazan a los aficionados portu- 
tema de reñidas polémicas y eneontra- 
gueses no tardarán muchos días en ser 
dos puntos de vista en nuestro país.
Illllllllllllllllllllll»

La Bicicleta B. H.
NO ES DE LAS MEJORES 

¡ES LA MEJOR! 
DISTRIBUIDORES PARA LA 

PROVINCIA:
RODRIGUEZ HERMANOS. S. O. 

TOLEDO, 4. CIUDAD REAL

A N I S
BALMASEDA

Malagón
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Después de la goleada
Maside cree que, si se hiciese algo en Toledo, el Calvo 

Sotelo sería ya casi seguro subcampeón

ENRIQUE MADRID
delantero centro del Juvenil 

del Calvo Sotelo dice:
------ O------

“ESPERO JUGAR PRONTO EN EL 
TITULAR”

GALLEGO, POR LOS LOCALES, Y ROMAN, POR 
LOS MAS DESTACADOS

LOS VISITANTES,

Cuando terminó el partido del domin
go en Puertollano, debieron respirar, 
muy hondo, los jugadores del C. D. Gua- 
dalajara. Nada menos que un 6-0, que 
pudo ser mayor, si los puertollameros 
fuerzan un poco el tren del encuentro, 
era el resultado final, muy expresivo por 
cierto. Se observó de antemano que el

unanimidad de opiniones: ha ganado el 
equipo del Calvo Sotelo porque es mejor.

Adolfo, el veterano defensa, dice: “No 
hemos podido ni jugar. Todo lo que se 
diga, es gana de hablar” .

Vega, otro veterano, dice que le gus
ta más Moyano, que Antoñito, pero que 
han merecido la derrota.

Rodríguez, aquel gran defensa que tu
vo ei Badajoz, otro veterano más, consi
dera justa la derrota. Y  todos así.

El único que no habla es Román, la 
figura del cuadro visitante. Y allí se aca
ba la cuerda y hemos de dejarlos.

* * *
A  la salida nos encontramos con Emi

lio León, el directivo local.
— ¿ Justa la victoria?
—Ya lo has visto, no se puede dudar 

de ninguno de los goles.
— ¿Y  el Guadalajara?
—Malo, muy malo, sin ganas de jugar.
— ¿Para Toledo?
—Partido necesario de puntuar, pero 

no decisivo. Aún quedan jornadas en que 
se podría hacer algo.

— ¿Sub campeones?
—Hombre, creo que sí, pese a la pro-

Si no fuera por los delatadores rasgos 
de su rostro, en los que se notan sus años 
mozos, y juzgando a este muchacho por 
la complexión robusta de sus músculos, 
por lo elevado de su estatura y  por la 
anchura de su pecho, podríamos decir de

I./-

GALLEGO
Guadalajara, pese a su arrancada inicial, 
no podía hacer nada positivo en Puerto- 
Hano, porque jamás hemos visto tanta 
inocencia en un equipo que precisamen
te no pecaba por exceso de juventud. 
Merecido triunfo el del Calvo Sotelo.

En la caseta local, no hay esa alegría 
que proporcionaría un triunfo sobre otro 
cualquier equipo del Grupo; se ha ven
cido porque tenía que ser así.

Felicitamos a Maside y él también ve 
la cosa como muy natural por la dife
rencia de clase, preparación física y  ju
ventud.

— ¿Y  ahora, qué?
— A Toledo vamos a jugamos el ser 

o no ser gente en la liguilla de promo- 
■ on a Segunda.

— ¿Difícil el próximo partido?
—-Todos los partidos son difíciles y, el 

de To'edo, mucho más. Aún puede aspi
rar a algo y nosotros, si queremos vivir 
con tranquilidad, tenemos que sacar, por 
lo menos, un punto.

— ¿Y  si no se gana?
—Habrá que esperar a otra salida. No 

sería decisiva la derrota, pero la victoria 
nos allanaría el camino.

Nos despedimos de Maside y de los ju
gadores y nos vamos a la caseta del ár
bitro, pero -cuando llegamos, el señor 
Arteaga, ya se ha marchado. De allí a la 
de los jugadores alcarreños. Estos, están 
empeñados en una discusión sobre si el 
Calvo Sotelo es mejor o peor que el Ba
dajoz; unos que sí y  otros que no y, co
mo no se ponen de acuerdo, dejamos que 
vayan terminando. Ya calmados un poco 
empiezan a comentar sobre la figura del 
Calvo Sotelo, unos dicen que Gallego, y 
otros que Fraga. Tampoco hay acuerdo. 

En cuanto a la derrota, ahí sí que hay

ROMAN
ximidad del Extremadura, no creo que 
nos pueda inquietar.

—Pues que así sea.— HACHE.Siüüii

— ¡Claro que 
equipos, pero a mJ 
resultar un balón

ENRIQUE MADRID 
él que se trata de un jugador ya hecho 
que rebasó los veinte años. De ahí que 
viendo a Madrid jugar en algunos cam- 

¡ pos forasteros, se haya dicho de él que ya 
no tiene edad para jugar con los infan
tiles. Y  sin,embargo... Pero mejor será 
que oigamos unos momentos al joven ju
gador;

—Soy de Puertollano, donde nací el 22 
de junio de 1935. Mis primeras armas 
futbo’ ísticas las hice -con mis compañeros 
de estudio en el Colegio del “Ave María” , 
cuari'do tenía unos doce años. Después 
ingresé, a los 15 años, en la Unión Juve
nil y  más tarde al Juvenil del Calvo So
telo.

—-¿ Y estás a gusto en él ?
—Creo, sin exageraciones, que, al in

gresar en el Calvo Sotelo, entrenando a 
las órdenes del señor Maside, he realiza
do la aspiración más car?, -de mis ilusio
nes deportivas.

—Bueno. Ese es un firme paso que has 
dado en tu carrera futbolística, es lo que 
querrás decir, porque si, después, te sale 
algo mejor...

-—-Jamás be pensado en ello y no sé si 
después cambiaría de modo de pensar, 
pero, por ei momento, con jugar en el 
Calvo Sotelo tendría bastante defendien
do los colores de mi pueblo y  sin. mover
me del lado de mi familia, a cuyos con
sejos me debo en primer lugar.

, ■—Tú crees que tardarás mucho en ju
gar con el primer equipo del Calvo So
telo.

—No sé; eso depende... Yo por mi par
te haré que eso ocurra cuanto antes.

Y  al decir esto, Madrid pone tal inte
rés en sus palabras y, a juzgar por su 
entusiasmo y  por la fogosidad de sus 
juveniles arrestos, no nos extrañaría que 

*  que va a ésta, su dorada ilusión, la consiguiera en 
ligero...! plazo muy próximo.-—ANEZDA.
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JUGADORES DEL BADAJOZ: VELAZQUEZ
"Ascenderemos y nos mantendremos en Segunda1/ H

Otro jugador más del Badajoz, pero 
éste de los más destacados en su puesto 
en el IV Grupo de la Tercera División. 
Velázquez, tantas cuantas veces vino ju
gando a Ciudad Real con su equipo, dejó 
la impresión de jugador de clase y sobre 
todo de realizador. Por estos motivos no 
podía faltar en esta galería de jugadores 
punteros extremeños.

Manuel Velázquez Castells, que así se 
llama el extremo pacense, con amabili
dad, al saber de nuestros deseos, fué di- 
ciéndonos lo que sigue:

— ¿De Badajoz?
—Sí; extremeño de punta a cabo.
— ¿ Profesional ?
—Sí; aunque tengo negocios particu

lares que me permiten poder vivir sin 
necesidad del fútbol.

— ¿Juega por afición o por dinero?
—Más por lo primero que por lo se

gundo.
-—¿Se considera bien pagado?
—Naturalmente.
— ¿Cuáles fueron los equipos en los 

que jugó?
—Primeramente en el Hércules de 

Badajoz, un equipo de barrio, de la Re
gional, y ahora en el Badajoz.

— ¿Cuánto tiempo?
Con esta son tres las temporadas 

que juego en el titular.
— ¿Supongo que para usted, lo mis

mo que para sus compañeros, el mejor 
equipo del Grupo será el Badajoz?

- Exacto, no hay quien nos pueda 
igualar.

¿Cuántos goles lleva marcados?
—Once goles. (Insistimos que estas 

entrevistas se celebraron cuando el Ba
dajoz jugó en Ciudad Real, posterior
mente, ha marcado más goles).

—No está mal. ¿ Y a  qué es debido?
■—Pues me gusta tirar a puerta.
— ¿Algo de suerte?
—Puede que sí; pero hay que tener 

decisión para marcar.
— ¿Se consideran ascendidos?
—Sin lugar a dudas.
— ¿Qué jugador contrario destaca en 

otros equipos?
—-Para mí. Pastor, del Extremadura 

de Almendralejo.
— ¿Alguno más?
—Hinojosa, también del Extremadura 

y antiguo compañero de equipo.
— ¿Hay alguno en otros equipos que 

le agrade?
—Luiqui, hov en el Jaén.
—Si fuese posible hacer una selección 

del TV Grupo, ¿cómo la haría?
—Con todo el Badajoz.
—Eso no vale. Dígame otra.
—Es muy difícil, pero ponga a Ver- 

dasco, del Rayo; Vecino, del Extrema
dura, y otros más, pero a base de mi 
equipo.

—A todos, que son formidables juga
dores.

—Pero dígame uno.
—El entrenador.
— ¿ La afición ?
—Muy buena y esta temporada más 

aún.
—Se comprende. Una vez ascendidos, 

¿qué papel harán?
—Oreo que nos mantendremos digna

mente en Segunda División.
— ¿Con refuerzos?
,—Eso ya no le puedo decir. Sale fi -

— ¿Usted entre ellos?
—Hombre, eso no lo sé. Ponga lo que 

quiera.
— ¿ Cuál es su defecto ?
—Creo que muchos.
-—¿Y su virtud?
—Pues el tiro a puerta.
— ¿A cuál jugador admira más de sus 

compañeros ?

VELAZQUEZ
ra de mi competencia, pero creo que 
una vez conseguido el tan ansiado as
censo, la Directiva reforzará el cuadro.

—Tenemos entendido que ya están 
haciendo gestiones en este sentido, ¿Po
dría decirme algo?

—También lo he oído yo, pero no le 
puedo decir con seguridad lo que habrá 
de cierto.

—Otra pregunta. ¿Es superior el Ba
dajoz a los equipos del tan cacareado 
Grupo anda'uz?

—No conozco a todos los equipos an
daluces, pero con los que hemos jugado 
y son de los fuertes, creo que no hay 
sensible diferencia.

—Para terminar. ¿Qué le ha pareci
do el Manchego?

—Creí que estaría mejor, pero me su
pongo que habrá sido una mala tarde o 
que nosotros hemos jugado mucho. ¿A 
usted que le parece?

—Mitad por mitad. ¿Alguna cosa?
—Nada; muchas gracias.
Y estas, lector amigo, fueron, .poco más 

o menos, las palabras que el fomidable 
exterior pacense nos dijo. Para usted, 
fueron solicitadas por HACHE.

Un plan trienal, en Francia
En Francia, la jabalina es la especia

lidad que, por el momento, parece tener 
menor empuje, y los 64’33 metros que 
desde el año 1947 constituyen el récord 
nacional de este concurso, no están ame
nazados por el momento. Además, y lo 
que es peor, parece que los adeptos a es
te lanzamiento son cada día en menor 
número.

Teniendo esto en cuenta, el periodista 
francés, Gastón Meyer, se ha decidido a 
lanzar la "operación jabalina” , la cual 
consiste en un plan de tres años esta
blecido de tal forma que, a poco que los 
Clubs colaboren con el mismo, es muy 
probable que esta especialidad atlética 
llegue a ponerse al nivel de las otras 
practicadas en Francia.

Los objetivos son: tener en 1954 qui
nientos practicantes, veinte de los cuales 
tienen que lanzar a, más de cincuenta y. 
dos metros. En 1955, ochocientos, cin
cuenta de los cuales tienen que sobrepa-, 
sar los cincuenta y dos metros y diez los 
sesenta metros. En 1966, mil, cien de los i 
cuales tienen que obtener una marca, 
mejor de cincuenta y dos metros y una 
“élite” de una veintena de hombres que 
pasen a los sesenta metros.

Entonces —opina Gastón Meyer— se 
podrá esperar encontrar individuos espe
cialmente dotados que se impongan, los 
cuales estarán bien respaldados por una 
serie de muchachos que esperarán ocu
par los primeros puestos.

Es innegable que esta idea es muy 
buena. Lo difícil es que se Heve a cabo, 
jabalina” se ha apuntado ya un éxito: 
De momento, no obstante, la “operación 
el Ejército francés acaba de comprar 
mil jabalinas destinadas al entrenamien-

ANTES DE COMPRARESCUCHE UN
TELE
FUN
KEN

PRECURSOR DE LA RADIO
EN EL MUNDORADIO VERA
CIUDAD REAL

José Navarro Carrillo
ALMACEN DE CO LO N IALES  

CRUZ, 4 - TEIEF0N0 74 - CIUDAD REAL
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El Manzanares ante el Campeonato Provincial
Jugadores con que cuenta

MIERCOLES, 11 DE FEBRERO, 1958.

Un boleto efe
máximos 

acertantes en 
Valdepeñas

SU POSEEDOR, JESUS CARO, 
COBRARA 58.000 PESETAS

VALDEPEÑAS.-—Es la rebotica de la 
armada de don Agustín Nocedal. Allí, 
intre específicos y recetas, se habla de 
ütbol y más que nada de la buena suer- 
;e del dependiente de la misma, Jesús 

Caro Moreno, 
que en la últi
ma jornada ha 
logrado acertar 
trece resulta
dos .por lo que 
cobrará 58.000 
pesetas.

El Dr. Mar
tínez dea Car
nero es quien 
primero nos ha
bla del caso.

— Fíjate, para 
otros esta can
tidad no signifi
caría gran cosa, 

>ero para él, que es quien sostiene su 
:asa, con ¡tires hermanos más pequeños y 
¡u madre viuda, le ha caído como...

—Como ¡pedrada en ojo de boticario.
—Y si llega a poner un dos en el par

ido Baleares-Tetuán, a estas horas lo 
leñemos convertido en millonario.

Acaba de despachar a un cliente y Je
sús, con. la sonrisa abierta de sus 23 
¡ños, se une a la tertulia. Le pregun- 
amos:
-—¿Aficionado a las quinielas?
—Mucho. Y siempre las hecho a me

tas con Mon —Mon es el nombre fa
miliar con que todos conocemos a su 
¡ompañero de trabajo en la Farma- 
áa— pero esta la he hecho yo solo.

—¿Sistema que has usado?
—Ninguno. Puse una receta tapando 

os nombres de los equipos:
—¿Como catalizador o como reactivo?
—Como la mejor manera paira ir po

niendo signos a troche y moche.
—Pues que no se entere Anselmo Ciu- 

lad...
—Es que otras veces estudié las pro

babilidades y nunca cobré nada.
—¿Qué piensas hacer con el dinero?
—Todavía no sé, ni me he preocupado 

en ello. El tiempo dirá.
—¿Aficionado al fútbol?
—Bastante.
—¿Tu equipo favorito?
—El mejor de España, el Atlético de 

Bilbao.
—¿Y del Valdepeñas?
—También.
—¿Qué opinas de él?
—Que unas veces parece que es uno 

de los mejores del Grupo y otras decae 
sin saber por qué.

—¿ Soltero ?
—Y sin compromiso.
—Pero contento si estarás.
—No puede figurarse. Mucho.
Y su expresión lo confirma. Como tie

ne que ser cuando la diosa Fortuna guar
ía una atención con una casa humilde.

FAUT.

Después de fallar el intento de ser 
campeones de aficionados, los jugadores 
manzanareños no se han desanimado. 
Realmente, ahora es cuando ha vuelto a 
ponerse en marcha el espíritu deportivo 
—futbolístico más bien— de Manzana- ! 
res, que ya en la jornada pasada, a la !

que acudió una cantidad de público con
siderable, dió buenas muestras de que 
otra vez ha prendido la inextinguible lla
ma del deporte.

Un animoso grupo de buenos manza
nareños han puesto manos a la obra. 
Con indiscutible buena orientación, mi
rando las cosas bajo el punto de vista 
de no dar entrada a elementos extraños 
sino en cantidades minimas.

Una de las cosas que mejor ha acogido 
el público —público un tanto nuevo, por
que el domingo pasado se vieron caras 
jamás vistas en el fútbol local—  ha sido 
precisamente, esa renovación de valores, 
porque el deporte ba'.ompédcio h¿ estado 
dado de lado en los años últimos, las 
eras y lugares abiertos han ido sacando 
ciertos muchachos que ahora visten ya 
los colores del primer Club local. Que 
Manzanares, como Alcázar, es tierra de 
buenos futbolistas...

Ante el campeonato regional. Manza
nares no lleva ánimos de “ gallito" ni 
muchísimo menos. Modestamente, él va 
a presentar une equipitó bastante decen
te, y así, en los entrenamientos últimos, 
se ha pasado lista a los jugadores dis
ponibles. Que son estos:

Porteros: Jiménez, Manolín y Bolaños.

Un veterano, y dos jóvenes promesas, 
que muy bien pueden desbancar al titu
lar en cualquier oportunidad. Quizá se 
pueda contar con Pacheco, sobrino del 
célebre portero atlético y madridista, y 
hermano de Horacio. Pacheco está estu
diando en Madrid.

En la zaga, el veterano Paquillo, co
mo central indiscutible. Y a sus lados, 
el joven Cipri, con genio y fibra para 
brillar, y el sereno Mascaraque. Dos mu
chachos que están por hacer, ¡pero a los 
que se quiere dar partidos por encima 
de todo. Y para alternar con ellos, los 
viejos García, Cañón y Estrada, que no 
se resignan a colgar las botas y que 
cuando son llamados, no defraudan.

Una línea volante de años y experien
cia: Alcolea y Redondo. Y garantía de 
que en una tarde normal suya, el juego 
producido será de consideración.

Y en el ataque, línea que trae de ca
beza a los directivos, los desconocidos 
-—por jóvenes—  Ramos y Estrada II, y 
los algo más cuajados Oliver y Juanita. 
A  su lado, el alcazareño Gómez IÍ, que 
aquí tiene mucho cartel. Ahora nos dicen 
que un antiguo jugador manzanareño, 
está al habla con un centro-delantero 
sevillano. Pero nada de “viejas glorias” 
trasnochadas. Será un estilo a Fepillo, el 
hoy calvosotelista.

Este plantel es el que llevará el peso 
de la contienda provincial. Y detrás de 
esos nombres, una docena de muchachos 
sin pelo de barba todavía, a los que se 
cuida para que estén en disposición de 
salir cuando convenga.
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"En los ratos en que el Manchego 
puso coraje, igualó la pelea"

Diee el Precedente maneheguicrfo, Sr. d ilate

A la izquierda, Niño es retirado del cara-

Primo, entrenador del D. Manchego
ninguno de los dos equipos, pero que es
tá, satisfecho de sus muchachos ya que 
éstos han cumplido las órdenes que les 
había dado.

* # *
Ahora hablamos con Galiana.
— Bien has estado Galiana, le hemos 

dicho.
— Se hace siempre lo que se puede en 

defensa del Manchego, pero mi buena 
actuación ha sido motivada, por la moral 
que cogí cuando detuve el penalty y ya 
todo me salió bastante bien. De todas 
formas mis compañeros me han ayudado 
mucho, sobre todo la defensa, pues los 
tres han estado estupendos.—MIGUEL. 

Illllllllllllllllllilllllllllllllllllllllllllllllllî

sa central y los dos volantes. El San Lo- 
renzo juega mucho.

— ¿Y  las lesiones de Niño y Torres?
—Nada grave. Podrán seguir jugando.

' Pues muchas gracias a los dos direc
tivos— K.
Lo QUE SE DIJO EN LAS CASETAS

Abordamos al árbitro, señor Meco, al 
final del encuentro:

— ¿Qué le ha parecido el partido?
—Bastante bien para mí, ya que no he 

perdido el control en ningún momento. 
Respecto a los equipos, el dominio ha si
do alterno y si bien el equipo local ha 
forzado lq. meta mancheguista, la defen
sa ha salvado estos peligros con gran 
limpieza. Como destacados, el' portero 
Galiana, del Manchego, que a la vez, me 
ha parecido el mejor del encuentro, y 
por el San Lorenzo, el extremo izquierdo 
Aparicio y el defensa central Bernardo. 

* * *
Nos dirigimos a Primo y éste nos di

ce que no le ha gustado el encuentro, m

Entre los aficionados que se desplaza
ron a El Escorial, figuraban el Presiden- 
de y el Vicepresidente del Club. Aborda
mos primero ai señor Uñate:

— ¿Impresión de; partido?
—Cuando los nuestros pusieron coraje, 

empataron. En dos reacciones de éste ti
po, se lograron las das igualadas 

— ¿Y  el San Lorenzo?
—Pasó bien la pelota y jugó mucho. 

Estuvimos dominados la mayor parte del 
tiempo. g¡

— ¿Hubo suerte, entonces?
—No fué precisamente suerte, porque 

el Manchego juega y 
avances eran más 

peligrosos que los con
trarios, aunque domina
sen menos. Por otro la
do, Galiana estuvo in
menso y evitó que nos 
ganasen.

—Si hubiese jugado 
el equipo los 90 minu
tos igual que en sus fu
riosas reacciones, ¿se 
habría ganado ?

-—Desde luego. Cuan
do se serenaban y po-. 
nían entusiasmo, eran 
superiores. Pero e! Man- 

I>. Rafael Ullate ohego no actúa por 
igual la hora y media del partido.

¿Y  el árbitro?
—Discreto, tirando a casero No les 

pitó a ellos ningún offside y, a nosotros, 
20 ó 30. Es cierto que a veces, Jaro y 
Las Heras se hallaban adelantados, pero 
no tanto ni en tantas ocasiones Menos

mal que el penalty lo paró Galiana.
—Resumiendo, que es gerundio...
—Pues que el partido fué un encuen

tro clásico de los jugados fuera de casa, 
con táctica defensiva y  aprovechandó 
las ai raneadas bien. Si llegamos a mar
car los primeros, hubiésemos ganado sin 
duda. Marcaron ellos primero. Y  sólo se 
dió el empate.

*  *  *

Ahora es don Victorino Rodríguez, Vi
cepresidente, quien nos responde.

— ¿ Contento ?
—Un empate en 

campo contrario, 
siempre es motivo 
de satisfacción.

— ¿Público ?
—Correctísimo. 
— ¿Día?
—Espléndido.
— ¿ Campo ?
—Muy blando,

§1 per las heladas.
.4‘ ~¿E; partido?

—Se puso mal al 
principio, con un 

Victorino Rodrigue* gol en frío al mi
nuto de juego y un penalty a los cuatro. 
Luego todo se puso mejor.

•— ¿Cómo jugó el equipo?
—Galiana, estupendo. Flojos, los dos 

laterales. Goyo más seguro que otras ve
ces. La media, discreta nada más. Y, 
adelante, la dirección de Jaro, el empuje 
de Las Heras y la oportunidad de Pueyo:

— ¿Y de ellos?
—Novas, el delantmo centro. El defen-

.
po con la ceja partida.—A ¡a derecha, 
La« Heras entra al portero que de ,peja 
de puño evitando el remate impetuoso del 
mancheguista. (Fotos Miguel).
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